

Eröffnung

**Sonntag 10. Oktober 2010
um 11:30 Uhr**

**Hanau Großauheim
Bürgerhaus „Alte Schule“
Haggasse**

Wir feiern **25 Jahre !**
Künstlergruppe Lukasgilde
zusammen mit Ihnen und
ehemaligen Mitgliedern, die sich
bereit erklärt haben, mit uns
ihre Werke zu präsentieren.

Begrüßung durch
Herrn Remer,
Kulturbeauftragter
der Stadt Hanau,
und der
Ersten Vorsitzenden
der Künstlergruppe
Lukasgilde
Hildegard Simon

Öffnungszeiten:

**jeweils freitags,
samstags und sonntags
von 14 - 18 Uhr**

**Die Exposition zeigt
vom
10. - 17. Oktober
2010**

**Gemälde
und Skulpturen**

**Ilse Cáp
Antonia Feind-Trompke
Ruth Haschert
Kiki Ketchum-Neumann
Liane Knapp
Lioba Kuhn
Werner Lang
Maren Malz
Thomas Schwarz
Beate Seidel
Hildegard Simon
Margret Szech**

Zu Gast:

**Nicola Beltempo
Christiane Reggiori
Anne Trompke
Annelie Ulrich
Saskia Weishaupt
Sigurd Winter**

25 JAHRE LUKASGILDE